

Bundesschützenfest 2025 in M-Gladbach

An dem Wochenende vom 20. bis 22. September 2025 wandelte sich Mönchengladbach zur Schützenhauptstadt Deutschlands. Aus ganz Deutschland waren Gäste angereist, um am Bundesfest der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften teilzunehmen. Unser Königshaus begleitet von einigen Frauen der Klompengruppe Dorthausener Mädels war bereits am Samstagabend in der Kaiser-Friedrich Halle zum Bundeskönigsball anwesend. Höhepunkt war aber der große Umzug durch Mönchengladbach am Sonntag. Über 15000 Schützinnen und Schützen und 40 Musikgruppen hatten sich angemeldet. So dauerte es fast 2 ½ Stunden, bis zum Ende des Zuges. Unter den zahlreichen Teilnehmern waren auch eine Abordnung der St. Christophorus Schützenbruderschaft Dorthausen. Angeführt vom Schützenkönig Marcus Engelmann mit Ministern Ulf Bimm und Michael Dols nahm der Vorstand, die Fahngruppe Dorthausen, der Jägerzug Kothausen, Frauen aus den Klompengruppen und andere Schützenfreunde am Umzug vom Geropark am Fuße des Münsters aus teil. Da der Gastgebende Bezirksverband MG, RY, Korschenbroich den Gästen aus nah und fern, den Vortritt ließ, war viel Geduld gefragt. So dauerte es weit über 2 Stunden, bis die Abordnung aus Dorthausen losmarschieren durfte. Quer durch die Innenstadt ging es an der großen Tribüne auf der Hindenburgstraße vorbei bis zum Minto, wo sich der Zug auflöste. Danach traf man sich auf dem alten Markt wo zig hunderte Schützinnen und Schützen in den Gaststätten feierten und der Tag seinen Abschluss fand. Trotz der langen Wartezeit war es ein einmaliges Erlebnis, bei einem so großen Festumzug teilzunehmen.



KFH wurde Vorbereitet



Abordnung aus Dorthausen fast komplett

Bericht/Bilder Marion Heußen